

## COLABORADORES DE FPT INDUSTRIAL ARGENTINA PARTICIPARON DE UNA NUEVA EDICIÓN DE LA PESCA DEL PLÁSTICO, INICIATIVA GLOBAL POR EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

*Realizada en el marco de la Semana por la Movilidad Sustentable, la jornada se llevó a cabo en la ciudad de Córdoba, donde se encuentra instalada la fábrica de motores.*

**23 de septiembre de 2024.** FPT Industrial, marca reconocida a nivel mundial por su compromiso con el diseño, fabricación y comercialización de sistemas de propulsión de bajo impacto medioambiental, llevó adelante su clásica jornada de limpieza de ríos. Alrededor de 150 de voluntarios junto a sus familias se encontraron en la Reserva Natural General San Martín ubicada en la ciudad de Córdoba, en donde se logró recolectar alrededor de 1400 kilos de basura.



Esta edición continúa con el trabajo iniciado en 2023, eligiendo nuevamente este lugar para realizar la limpieza del río Suquía y el Canal Maestro Sur. La reserva se encuentra a sólo 15 minutos del centro de la ciudad, por lo que diariamente recibe un gran volumen de residuos que son traídos por la corriente, y motivo por el cual requiere un cuidado constante.

*“Fishing for Plastic”* es una iniciativa de FPT Industrial que se creó en Europa y se implementa todos los años en diferentes países del mundo, siendo en Argentina la vez número seis realizada de manera consecutiva. Además, se enmarca en una propuesta transversal de la empresa que busca lograr un proceso de crecimiento sostenible, basado en el respeto al medio ambiente y el compromiso con el bienestar social de sus colaboradores y comunidades.



*“La Pesca del Plástico no es una acción aislada sino que es un eslabón más dentro de la estrategia de sustentabilidad de Iveco Group. Para nosotros es un orgullo que quienes son parte de la empresa elijan participar con sus familias de estas actividades y apuesten por el ambiente y el futuro de nuestro planeta”, expresó Ricardo Cardozo, presidente de Iveco Group Argentina, también presente en la jornada.*



**Otras acciones de la jornada**

Además de la recolección de basura, se realizaron una serie de actividades con la intención de generar conciencia sobre el cuidado de los recursos naturales. Una de las propuestas fue destinada a los más chicos, en la misma se usaron atriles para pintar la fauna y la flora de la zona, con el objetivo de poner el valor la diversidad de especies autóctonas.



Por otro lado, se realizó la instalación de cartelería y señalización creada a partir de materiales reciclados de la Isla Ecológica que la marca posee en Córdoba. *“Este año además incorporamos lo que fué la preparación del sendero e instalación de nueva cartelería. Unos días antes de la jornada, realizamos un taller en la carpintería de la Isla Ecológica donde hicimos los carteles de señalización”* expresó Lorena Eberhardt, Responsable de DOT en FPT Industrial Argentina.

El Driving Operations Together (DOT) es un programa orientado a resultados que busca optimizar las operaciones en todo el mundo y promover la sostenibilidad en todos los productos y procesos, al tiempo que impulsa la producción nacional y la rentabilidad de la compañía.

Para culminar la Semana de la Movilidad Sustentable, FPT Industrial reafirma su compromiso con el cuidado del ambiente, promoviendo no solo la limpieza y preservación de los espacios naturales, sino también fomentando formas de transporte más sostenibles. Acciones como la *Pesca del Plástico* son una muestra del trabajo diario que realiza la empresa para concientizar sobre la importancia de una movilidad respetuosa con el entorno y de la construcción de un futuro más verde para las próximas generaciones.



---

**FPT Industrial** es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG) dedicada al diseño, la producción y la venta de soluciones y sistemas de propulsión y transmisión para vehículos de carretera y todoterreno, aplicaciones marinas y de generación de energía. Más de 8000 personas en 10 plantas de producción y 10 centros de I+D trabajan para FPT Industrial en todo el mundo. Con presencia en casi 100 países, sus ventas globales y su Departamento de Servicio de Atención al Cliente respalda a todos los clientes de la marca. La amplia oferta de productos incluye seis gamas de motor con potencias de salida que van de 42 CV a más de 1000 CV, transmisiones con un par de hasta 500 Nm y ejes delantero y trasero de 2,45 a 32 toneladas de peso bruto sobre el eje (GAW, Gross Axle Weight). FPT Industrial ofrece la gama más completa del mercado de motores de gas natural para aplicaciones industriales, con potencias de salida de entre 50 y 520 CV. Además, una división específica ePowertrain está acelerando el avance hacia la movilidad con cero emisiones netas, con líneas de transmisión eléctricas, packs de baterías y sistemas de gestión de baterías. Esta vasta oferta, junto con un enfoque centrado en las actividades de I+D, hacen de FPT Industrial un líder mundial en soluciones y sistemas de propulsión y transmisión industriales. Para obtener más información, visitá [www.fptindustrial.com](http://www.fptindustrial.com).

**INFORMACIÓN DE PRENSA - PG1 Comunicación**

Carola Santiago  
(+549) 11 - 43994167  
[carola.santiago@external.ivecogroup.com](mailto:carola.santiago@external.ivecogroup.com)

Melina Levy  
(+549) 351-7619018  
[melina.levy@external.ivecogroup.com](mailto:melina.levy@external.ivecogroup.com)